
1 
 

Pierre de Construction Spirituelle N°57 

 

 

 

« Jésus lui répondit : Quiconque boit de cette eau aura encore soif. Mais celui qui boira de 

l`eau que je lui donnerai n`aura jamais soif, et l`eau que je lui donnerai deviendra en lui une 

source d`eau qui jaillira jusque dans la vie éternelle ». (Jean 4 :13-14). 

 

Et Christ est mort pour vous, et vous avez été sortis du monde et transplantés en Christ 

(1 Cor. 1 :30). Et tout ce dont vous avez besoin est là, en vous, par le baptême du Saint-

Esprit (Col. 2 :9-10 ; 1 Cor. 3 :21 :23). Maintenant tout ce que vous avez à faire, c’est de 

vous mettre à Y boire. 

Et l’arbre, à mesure qu’il boit, il se met à produire ses feuilles, ses bourgeons, il 

produit son fruit, tous les ans. Le fruit ne se trouve pas en terre ; le fruit se trouve dans la 

plante, et chaque plante doit boire à sa source. La pluie qui tombe, elle donne à la plante la 

vie, pour qu’elle y boive. Et, à mesure qu’elle boit, elle grandit. Et elle grandit jusqu’à ce 

qu’elle soit parvenue à son plein épanouissement, tout comme l’Église a grandi, pour 

s’épanouir en cet âge-ci. Et nous, à mesure que nous buvons, nous grandissons. Mais, si la 

plante refuse de boire, alors la plante ne peut pas grandir. Et si vous voulez seulement le 

croire maintenant, chacun en particulier ! [1] 

Prenez un petit arbre dont la taille ne dépasse pas un centimètre, saviez-vous que 

chaque pêche que cet arbre portera, se trouve déjà en lui ? Si ce n'est pas le cas, d'où vient-elle 

? Il est planté là dans le sol, il doit grandir et il doit boire. Et il boit de l'eau de la terre, et 

c’est ce qui lui apporte les vitamines. Et il boit plus que la portion qui lui a été allouée. 

Donc, plus il boit, plus il grandit. Il se met à produire des branches, et puis, il se met à 

produire des feuilles, ensuite des fleurs, enfin il porte des pêches.  

Eh bien, c'est pareil pour un Chrétien. Lorsque nous sommes plantés en Jésus-

Christ, la Source inépuisable de la Vie, tout ce dont nous avons besoin, se trouve alors en 

nous à ce moment-là (Col. 2 : 3). Nous continuons tout simplement à boire et à nous 

épanouir, à boire et à nous épanouir. Si nous avons besoin de plus de Dieu, continuons 

simplement à boire et à nous épanouir. Si nous avons besoin de guérison, buvons 

simplement et poussons pour produire cela. C'est tout. [2]  

A Mesure Que Nous Buvons, Nous Grandissons 
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Bon, si cela peut être réglé pour de bon dans votre cœur, vous qui êtes dans les 

fauteuils roulants, vous qui êtes dans les lits de camp, vous là-bas qui avez des problèmes de 

cœur, qui souffrez du cancer, vous qui êtes là-bas où ceci est retransmis au moyen de la radio, 

dans les hôpitaux, où que vous soyez, si vous pouvez recevoir la Parole de Dieu dans votre 

cœur (Rom. 10: 8-10), et arroser cela avec des louanges et des remerciements à Dieu de 

ce qu’Il vous L'a donnée, elle deviendra un arbre conforme à tout ce que la semence 

représente. La guérison, le salut, quel que ce soit ce dont il s’agit, cet arbre bourgeonnera.  

Mais vous devez boire. Vous devez arroser cela, le nourrir et le laisser croitre. Et 

plus vous faites confiance à Dieu ... Si vous êtes dans un fauteuil roulant, à l'hôpital et que 

vous êtes tellement paralysé que vous ne pouvez faire aucun mouvement à part faire bouger 

seul un doigt, continuez simplement à faire bouger ce doigt pour la gloire de Dieu. 

Demain, vous pourrez faire bouger votre main. Le jour suivant, vous pourrez faire bouger 

votre bras. Et très bientôt, tout votre corps sera en mouvement si toutefois vous continuez à 

l'arroser, à pousser, à grandir, devenant de plus en plus gros. Prenez la Parole de Dieu. 

C'est une Semence. Certainement, c'est une Semence.  

Dieu a fait une promesse à Abraham comme nous l’avons vu dans notre étude. Et 

Abraham a laissé cette semence, la promesse, pénétrer dans son cœur et il a continué à 

arroser cela avec des louanges et des actions de grâces à Dieu pour l'enfant, et il a 

attendu pendant vingt-cinq ans (Rom. 4 : 16-25). Mais l'arbre s’est tout de même 

manifesté, parce qu'il l’a arrosé avec de la foi. [3]  

Vous savez, quand vous êtes jeune, on prétend que vous avez des douleurs de 

croissance lorsque vous grandissez. Vous savez ce que je veux dire. Cela signifie que vous 

grandissez un peu plus. Vous savez, vos bras vous feront mal. Et vos jambes vous feront mal 

lorsque vous êtes en train de grandir, les enfants. Je suis moi-même passé par là. Je devenais 

de plus en plus costaud tout le temps.  

Parfois, nous avons des douleurs de croissance quand nous arrivons au stade où 

nous devons être des hommes et des femmes matures, lorsque nous naissons dans le 

Royaume de Dieu, Christ (Éph.2 : 19-22). Mais ce qu’il y a, c’est que ça fait mal ; ce qu’il 

y a au sujet de Ceci, Cela vous rend tout simplement joyeux et heureux. Ce sont des douleurs 

de croissance. Vous êtes en train de vous étendre, devenant plus costaud. Vous pouvez 

négliger des choses.  

Ce n’est pas que vos épaules deviennent plus larges ; ça n’a aucun rapport. Mais vous 

êtes plus large ici. Ici, c'est là où vous êtes censé vous étendre, devenir plus costaud, dans 
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votre cœur à l'intérieur. Quand Christ entre dans le cœur, Il arrive ensuite dans la bouche, 

puis dans les yeux, et enfin Il arrive dans l'esprit.  

Il arrive dans la bouche. Il vous fait parler différemment. Vous ne parlez plus comme 

avant. Christ est arrivé dans votre bouche. Il a grandi maintenant depuis votre cœur, l’amour 

que vous aviez pour Lui, jusqu'à ce que vous soyez à mesure de tenir votre langue en 

bride. Frère, ça, c'est une chose glorieuse.  

Ensuite, la prochaine chose que vous constatez, c’est que cela grandit jusqu’à 

arriver dans vos yeux. La chose suivante que vous remarquez, c’est que vous vous rendez 

compte que les vieilles choses pleines de convoitises que vous aviez l’habitude de regarder, 

vous détournez maintenant vos regards de cela. Vous êtes en train de grandir (Éph. 4 : 15-

16 ; Éph. 5 : 3-5).   

Ensuite, la première chose dont vous vous rendez compte, c’est que vous continuez à 

détourner vos regards, mais vous pensez toujours à ces choses. Voyez-vous ? Après un certain 

temps, cela grandit pour arriver dans votre esprit ; vous n'y pensez même plus. Vous êtes 

alors un grand garçon bien costaud en ce moment-là (I Jean 2 : 12-14). Vous êtes en train de 

devenir un homme pleinement mature vivant pour le Seigneur. Vous êtes alors en Christ, 

une nouvelle créature (II Cor. 5 :17)              

Nous devons supporter les faibles (Actes 20 :35 ; I Thess. 5 :14), jusqu'à ce qu'ils 

parviennent à la pleine maturité en Jésus-Christ. Ils sont alors de bons soldats en ce 

moment-là. Alors, ils sont revêtus de l'armure complète (Éph. 6 : 10-18). Si vous parlez 

d’eux, cela ne leur fait pas mal. Qu’on les ridiculise, qu’on se moque d’eux, ils n'y prêtent 

pas attention. Ils ne connaissent qu’une seule chose ; ils sont tellement costauds, oh ! la la, 

tellement pleins de gloire (Jean 17 : 22-23). La seule chose qu'ils doivent laisser tomber, 

c'est cette vieille robe de chair, et se diriger tout droit vers la gloire.  

Quelqu’un dit : "Vous savez, quelqu'un a dit que vous êtes un hypocrite, Madame 

Jones ?"  

"Il a dit ça vraiment ? Eh bien, que Dieu les bénisse."     

"Savez-vous qu’il y a une certaine chose qui ne devrait pas se faire, qui est train de se 

passer dans cette église là-bas ?"  

"Eh bien, je prierai pour ça." Voyez-vous ? Vous êtes costaud.  

Oh, si vous êtes un gamin, alors vous direz : "Oh, c’est vrai ? Laissez-moi entrer là-bas 

et voir de quel côté je dois me ranger ?" Voyez-vous ? C'est là que vous avez des ennuis. 

C'est là que vous ne pouvez pas arriver à la maturité.  
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Mais quand vous devenez assez grand, assez costaud, gros, vous n’avez pas seulement 

grossi mais vous avez grandi, Christ qui grandit en vous (Gal. 4 :19), en grandissant Il fait 

sortir la méchanceté de vous, Il ôte ça de vous, Il pousse cela vers l’extérieur... A mesure 

Que Dieu entre, Il pousse tout simplement vers l’extérieur. Vous dites : "Oh, comme c'est 

petit, comme c’est puéril, comme c'est enfantin, de se disputer et de faire des histoires." (I 

Cor.3 : 1-7). Mais la première chose que vous remarquez, ça grandit et prend le dessus sur 

cela. Vous n'avez plus de place pour ça. "Oh, je détestais voir ça, je n’aimais pas ça du tout. 

Mais vous savez, je suis tout simplement arrivé au point où je n'y prête plus attention." 

vous êtes en train de grandir. Oui, monsieur. [4]  

Vous êtes trois personnes. À l’extérieur, il y a le corps. Vous avez cinq sens qui vous 

permettent d’entrer en contact avec votre demeure terrestre. À l’intérieur, il y a un esprit. Là 

se trouvent cinq sens : l’amour, la conscience, et ainsi de suite, [5] au moyen desquelles vous 

entrez en contact avec le monde de l’esprit. [6] Mais à l’intérieur de ça, il y a l’âme. 

Souvenez-vous : “La pluie tombe sur les justes et sur les injustes.” (Matt. 5 :43-47). 

La même pluie qui fait pousser le grain de blé fait aussi pousser le grateron. Voyez ? 

Qu’est-ce que c’est ? À l’intérieur de cette semence, il y a une nature, et cette nature se 

manifeste, elle se manifeste. Elle peut se trouver dans le même champ, juste à côté de la 

mauvaise herbe. La mauvaise herbe et le blé sont là ensemble et se réjouissent autant l’un que 

l’autre. Il a la tête penchée. Il meurt de soif. Quand la pluie arrive, le grateron peut jubiler 

aussi fort que le blé. “Mais c’est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez.” Voyez ? (Matt. 7 

:15-20). [5] 

Je me tenais ici une fois avec Frère John. Il m’a montré un arbre qui portait des 

oranges, des citrons, des mandarines, des tangelos et des pamplemousses, ils étaient tous 

portés par un oranger. J'ai dit : "Mais, Frère John, je veux vous demander quelque chose. 

Quand ils pousseront cette fois-ci et bourgeonneront de nouveau," j'ai dit, "est-ce que tout va 

être des oranges ?" Il a dit : "Non, chacune de ces petites branches a été coupée et greffée à 

cet arbre. Si c'est une branche de citronnier, elle portera des citrons." J'ai dit : "Mais qu’en 

est-il si l'arbre originel produit une autre branche ?" Il a dit : "Il portera des oranges." 

C'est exact.   

Alors, frère, nous pouvons nous greffer énergiquement à une organisation. C'est tout 

ce que nous avons. Nous portons les fruits de l’organisation. L’évidence que nous 

possédons c’est celle de l’organisation. Mais si vous êtes entré dans le Cep, et qu’il pousse 

pour vous donner naissance, une nouvelle créature en Christ, vous porterez la vie de 
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Christ (Col. 3 : 1-4). Je vous le certifie, vous le ferez. C’est vrai. Vous aurez la même 

expérience qu'ils ont eue au commencement. Amen. Je sais que c'est la vérité. [7]  

Premièrement, vous devez naître de nouveau (Pierre 1 :23). Et alors, quand vous 

naissez de nouveau, vous avez la foi (II Cor. 4 :13), vous croyez la Parole. Tant que vous 

n’êtes pas né de nouveau, vous argumentez avec Elle. Si vous avez simplement une 

prédisposition religieuse, et que vous avez un petit peu de connaissance humaine, vous disant 

de bien agir, vous ne pourrez jamais tomber d’accord sur la Parole de Dieu. Vous ne le 

pourrez jamais. Vous devez naître de nouveau ; et, en naissant de nouveau, cela produit la 

foi. Très bien. Après que vous ayez obtenu la foi, alors vous êtes juste dans une position 

permettant la croissance. 

Eh bien, beaucoup de personnes s’avancent à l’autel, prient et disent : “Seigneur, 

pardonne-moi”, et une grande expérience de sanctification leur arrive. Alors ils ont un 

temps glorieux. Ils se lèvent, à l’autel, en jubilant. Vous retournez à votre place, en disant : 

“Dieu soit béni, je L’ai reçu.” Non, vous vous êtes juste mis en position de croissance ! 

Vous n’avez encore rien fait. Voyez-vous, tout ce que vous avez fait, c’est de simplement 

poser le fondement. 

Lorsque vous construisez une maison, et que vous coulez les fondations, vous dites : 

“Oh, mon gars, je l’ai !” Voyez-vous, vous avez les fondations sur lesquelles vous pouvez 

construire votre maison. Maintenant vous devez construire une maison. Une maison ; cette 

fondation vient en premier. Quel est le fondement du Christianisme ? La foi dans la 

Parole de Dieu. Voilà votre fondement. Alors vous commencez à croître. Vous vous 

mettez en route. Vous commencez à ajouter à ce fondement (II Pierre 1 :3-11). 

Et un homme spirituel en croissance a besoin de quelque chose à manger. C’est la 

Parole de Dieu. J’En crois chaque Parole. [8]  

Si le Message est vrai, entrez-Y. S’Il n'est pas vrai, sortez-En et cherchez là où se 

trouve la vérité. C’est exact. Si Dieu est Dieu, servez-Le. Mais vous ne pouvez pas servir 

Dieu et Mammon en même temps (Matt. 6 :24). Servons Dieu. Soyez convaincu, et alors 

vous serez concerné. Ensuite, l'église se mettra vraiment à grandir, car vous sortirez et 

vous emmènerez tous ceux que vous pouvez pour les faire entrer.  

Mais aussi longtemps que vous tournez en rond et vous dites : "Eh bien, c'est l’affaire 

du prédicateur." Ce n'est pas l’affaire du prédicateur. C'est l’affaire de tout le monde. C'est 

vrai. Tout Chrétien né de nouveau, a ce même Esprit en lui. Le prédicateur pourrait être 
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doté d’un don, mais il s’agit tout simplement là d’un don du Saint-Esprit, pas le Saint-Esprit ; 

le don du Saint-Esprit. 

Les prédicateurs sont appelés. Les prophètes, les docteurs, les évangélistes et les 

pasteurs, etc., reçoivent d’abord le Saint-Esprit, et puis un don pour faire ces choses 

(Éph. 4 : 11-16).  

Mais Dieu n'a pas de tout petits enfants ni de très grands enfants. Ce sont tous des 

enfants, pour Lui. C'est l’exacte vérité. Et votre position correcte, c’est d’être assis maintenant 

même dans les lieux Célestes en Jésus-Christ, avec tout pouvoir (Éph. 2 : 1-7 ; Éph. 3 : 20-

21). [9]  

Or, si nous sommes ces attributs de Dieu, nous ne pouvons pas aligner notre vie sur 

des crédos. Nous ne pouvons pas aligner notre vie sur le système des dénominations. Nous 

devons aligner notre vie sur la Parole, parce que l’Épouse est une partie de l’Époux, tout 

comme la femme est une partie de son mari. Par conséquent, nous devons être cette 

Épouse-Parole. Et cette Épouse-Parole, qu’est-ce que c’est ? La manifestation de cette 

heure-ci, l’Épouse ; non pas un credo ou une dénomination, mais un oracle vivant de Dieu, 

un attribut vivant de Dieu, présentant au monde les attributs de Dieu, sous forme de 

l’Épouse, qui doit être exprimée en cette heure où nous vivons maintenant. 

Martin Luther ne pouvait pas exprimer les attributs que nous, nous exprimons, parce 

que c’était le commencement, la résurrection, comme pour le grain de blé qui a été mis en 

terre. 

L’Église est en croissance. À chaque âge est assignée une portion de l’Écriture ici. 

Alors Dieu, par le Saint-Esprit, révèle Sa Parole, en La manifestant et en La confirmant, 

Lui-même, en montrant que C’est Sa Parole qui s’accomplit, à l’époque pour laquelle Elle a 

été promise.  

Vous voyez, tout le programme, toute l’Église est bâtie sur la révélation Divine. 

Jésus a dit, dans Matthieu, au chapitre 16 :13-18 : “Ce ne sont pas la chair et le sang qui t’ont 

révélé ceci, mais c’est Mon Père qui est dans les Cieux qui te l’a révélé.” Qu’est-ce que 

c’était ? Une révélation de Qui Il était. “Et sur cette Pierre Je bâtirai Mon Église, et les 

portes du séjour des morts ne peuvent prévaloir contre Elle.” Voyez ? 

La révélation de Jésus-Christ en cette heure-ci ; pas ce qu’Il était à une autre 

époque ! Ce qu’Il était maintenant, ce que la Bible exprime. C’est une croissance, dans 

l’Épouse, jusqu’à parvenir à la pleine stature. Donc, si le grain de blé de Christ a dû 

tomber en terre (Jean 12 :24-26), l’Épouse aussi a dû tomber en terre pendant l’âge des 



7 
 

ténèbres. Tout grain qui a été mis en terre doit mourir, sans quoi il ne peut pas se produire, se 

reproduire. Et cette glorieuse Église qu’Il a établie le Jour de la Pentecôte en envoyant le 

Saint-Esprit, a dû souffrir le martyre et être enterrée, mise en terre pendant l’âge des ténèbres, 

afin de reparaître dans l’âge de Luther et de se développer jusqu’à parvenir à la pleine 

stature de l’Épouse de Jésus-Christ de ce dernier jour. Voyez ? Il n’y a pas moyen… 

Donc, l’Épouse apparaîtra dans l’Enlèvement. Et tout cela a été programmé à 

l’avance par Dieu, tout a été prévu. Dès le commencement, Il connaissait chaque homme, 

chaque endroit, quelle personne y serait, Il savait tout ça. Tout est programmé à l’avance. 

Dieu savait que ce serait là (Rom. 8 :28-29). Il l’a fait de cette façon, afin que, lorsque nous 

arriverons là… Il est allé nous préparer une place (Jean 14 :1-3). Et lorsque nous arriverons 

là, tout aura été préparé, tout comme cette soirée, même, a été préparée, comme cette heure a 

été préparée. Oui. Sa grande prescience Lui dit toutes ces choses (Psaume 139 :1-18). 

Il est omniprésent, parce qu’Il est omniscient ; omniscient, parce qu’Il est 

omniprésent. Donc, par Sa prescience… Bon, Il ne peut pas être comme le vent au-dessus de 

la terre, parce qu’Il est un Être. Il n’est pas un mythe. Il est un Être. Il demeure, Il demeure 

même dans une maison. Il demeure dans un lieu appelé le Ciel. Et donc, puisqu’Il est 

omniprésent ; puisqu’Il est omniscient, qu’Il sait toutes choses, alors Il est omniprésent, parce 

qu’Il sait toutes choses. 

Vous, maintenant, vous avez grandi depuis votre naissance, le moment où vous êtes 

né et où vous vous êtes présenté dans ce monde. Dieu savait que vous seriez ici, sur cette 

terre, et vous avez grandi de la naissance à la maturité. Des choses qui vous paraissaient 

tellement étranges quand vous étiez jeune femme, jeune garçon, quand vous étiez enfants, 

vous semblent maintenant tout à fait réelles. Vous ne pouviez pas les comprendre dans votre 

enfance. Mais maintenant que vous êtes devenu adulte, vous commencez à comprendre, et 

vous découvrez que tout a été préparé de façon impeccable. Et vous, maintenant cela a 

vraiment un sens pour vous. 

C’est pareil pour votre naissance spirituelle. Vous faites des choses que vous ne 

comprenez pas, quand vous êtes un petit bébé, que vous vous avancez à l’autel. Vous 

donnez votre vie à Christ. Vous faites des choses tellement étranges. Vous vous demandez 

pourquoi vous les avez faites. Mais, au bout d’un moment, après avoir mûri, une fois que 

vous êtes devenus des Chrétiens mûrs, alors vous comprenez. Voyez ? Il y a quelque chose 

qui reprend le dessus. Vous voyez pourquoi il fallait que vous les fassiez. Votre naissance 

spirituelle ! Votre naissance naturelle est un type de votre naissance spirituelle. 
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Comme ça cadrait bien avec vous ; au fur et à mesure que vous grandissiez, dans cette 

vie-ci, tout se mettait bien en place, parce que vous avez été fait pour ça. C’était étrange, 

n’est-ce pas, le soir où vous êtes entré en titubant, dans la mission, à la réunion sous la tente, 

ou dans la petite église au coin de la rue quelque part, et là le prédicateur a prêché sur quelque 

chose, sur un certain sujet, et vous vous êtes écroulé devant l’autel ? Voyez ? Dieu savait cela 

avant la fondation du monde.  Ça vous a paru étrange, pour quelle raison, à ce moment-là, 

vous l’avez fait. Mais maintenant, vous comprenez ; vous avez su ce qui est arrivé. Tout 

cela cadre si bien avec vous dans cette vie-ci, et il en sera de même dans la Vie à venir. 

Ce monde et sa vie semblent avancer au fur et à mesure que vous mûrissez. Tout semble 

progresser avec vous. [5] 

Vous dites : "Mais, Frère Branham, qu'en est-il de ma mère et de mon père, qu'en est-il 

des gens de ma famille, qu'en est-il de ma dénomination, que vont-ils faire ? Ils vont me 

chasser." Si vous ne pouvez pas regarder vers l'avenir, levez les yeux. De toute façon, 

n'essayez pas de regarder vers l'avenir, mettez votre main dans la Sienne. Que ce soit Lui 

qui vous conduise. Levez les yeux, ne regardez pas vers l'avenir. Vous dites : "En fait, les 

autres se moquent de moi à propos de mes longs cheveux, à propos du fait que j’ai enlevé mes 

shorts et quitté l'église." Le fait de souffrir à cause de Son Nom, ce sont des douleurs de 

croissance de Sa grâce. Oui. Souffrir pour Sa Parole, ce sont des douleurs de croissance de 

Sa grâce. Oui monsieur ! Souvenez-vous, c'est la grâce de Dieu qui vous a été accordée (Phil. 

1 : 29-30). [10] 

Je me remémorais, à l’époque, quand j’étais un petit garçon assis là au bord du 

ruisseau, je m’asseyais là et je regardais tout autour pendant la nuit. Papa et maman, ils sont 

maintenant partis, ils se reposent. Et à l’époque, ils étaient pécheurs, il n’y avait pas du tout de 

Christianisme dans notre maison. Et, oh ! la la ! la boisson, les fêtes, les mauvais 

comportements ; ça me rendait malade. Je prenais ma lanterne et mon chien, et je partais dans 

les bois, pour y passer la nuit. Pendant l’hiver, je chassais jusqu’à ce que la fête soit finie, 

peut-être jusqu’au matin, à l’aube. Si je rentrais à la maison, que ce n’était pas fini, il m’est 

arrivé de me coucher sur le toit d’une remise et d’y dormir, en attendant le lever du jour. 

Puis, je pensais comment, des fois, me trouvant là dehors en été, je ramassais mes 

morceaux de bois et je les enfonçais pour faire un petit abri, pour le cas où il pleuvrait. Je me 

couchais là et je laissais mes cannes à l’eau, je pêchais. Mon vieux chien, chasseur de ratons 

laveurs, était couché là. Je me disais : “Dis donc. Tu sais, l’hiver passé j’ai campé juste ici un 

soir, j’avais allumé un feu à cet endroit pendant que j’attendais que mon vieux chien force une 
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bête à se réfugier dans un arbre, j’avais fait un feu ici. Le sol était gelé jusqu’à une profondeur 

de cinq pouces. Mais toi, petite fleur, d’où es-tu venue ?” Voyez ? “Eh bien, d’où es-tu venue 

? Qui est venu ici et t’a plantée ? Et dans quelle serre chaude t’a-t-on fait épanouir ? Ou qu’en 

est-il ? D’où es-tu venue ?” Voyez ? À cette petite fleur, je disais : “Eh bien, le sol était gelé et 

tout, et j’avais allumé un feu dessus, ici. En plus de cet élément, du gel, il y a eu un autre 

élément, la chaleur, sur une espèce de grosse bûche, là où je t’ai brûlée. Et pourtant, te voilà, 

tu es vivante. D’où es-tu venue ?” 

Qu’est-ce que c’était ? Il y avait un autre William Branham. Voyez ? Une 

parcelle de Vie Éternelle là au fond, provenant des gènes de Dieu, la Parole de Dieu qui 

avait été placée là. Chacun de vous peut se rappeler des choses semblables. Voyez-vous, Elle 

était à l’œuvre. 

Ensuite, je levais les yeux vers les arbres, et je pensais : “Toi, feuille, je t’ai vue 

tomber l’année passée, et comment se fait-il que tu sois revenue là ? D’où es-tu venue ? 

Qu’est-ce qui t’a amenée ici ?” Voyez-vous, c’était cette Vie Éternelle qui était à l’œuvre 

dans le corps. 

Alors, un jour, là, comme je continuais ma marche, cette Voix a parlé : “Ne fume 

jamais, ne bois jamais, et ainsi de suite.” Et les jeunes gens et tout grandissaient. Voyez-vous, 

il y avait Quelque Chose qui agissait. 

Cependant, tout d’un coup j’ai levé les yeux et j’ai dit : “Je ne suis pas le fils de 

Charles et Ella Branham. Il y a Quelque Chose qui appelle.” C’est comme mon petit 

aigle : “Je ne suis pas un poulet, il y a Quelque Chose là-haut, quelque part. Ô Grand Jéhovah, 

Qui que Tu sois, ouvre ! Je veux revenir à la maison. Il y a Quelque Chose en moi, qui 

appelle.” 

Alors je suis né de nouveau. Cette petite Vie qui se trouvait là, la vie de l’eau a été 

déversée sur Elle, et alors Elle s’est mise à croître.  Maintenant cette ancienne vie a été 

pardonnée, jetée dans la mer de l’oubli de Dieu, pour ne plus jamais être rappelée à ma 

charge. Voyez ? Maintenant nous nous tenons, justifiés comme si nous n’avions jamais 

péché, dans la Présence de Dieu (I Cor. 6 :9-11 ; Rom. 8 :1-2). [11] 
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Pierre de construction Spirituelle N°57 (Nouvelle Compilation 2017), tirée de la Parole 

Révélée de cette heure, compilée par : Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, 

Allemagne, www.biblebelievers.de, Fax : (+49) 72 35 33 06. 

Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre 

rapide fera le tour de la terre. Les semences seront diffusées dans des journaux, dans des 

ouvrages, jusqu’à ce que toutes les Semences prédestinées de Dieu l’aient entendu. [Frère. 

Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724]   

 


